
Il caldo spinge i foggiani al 
mare o nei centri commerciali.

Il sottosegretario 
Sibilia: "Foggia deve 
liberasi dalla mala".

Il Foggia riparte dalle 
sue leggende. Domani 
tocca a Zeman-Pavone.

22 giugno 2021

Tutti al mare, o quasi. Chi non avrà 
la possibilità di raggiungere una 
località balneare dovrà fare i conti 
con caldo (temperature di qualche 
grado inferiore rispetto ai giorni 
scorsi) e umidità. Ed allora, meta 
preferita dei foggiani i centri 
commerciali, dove l'aria 
condizionata e qualche distrazione 
aiutano a superare con minore 
difficoltà le giornate di sabato e, 
soprattutto, di domenica. E sui 
social non mancheranno le 
immagini del nostro splendido 
Gargano, di lidi affollati e dei piatti a 
base di pesce. Buon week-end a 
tutti.



Chi non vuole rimanere nella 
trappola del caldo dovrà fare in 
fretta per trovare riparo sui lidi 
di Mattinata, perché è rimasto 
poco o niente per domenica. 
Sorridono, quindi, gli operatori 
turistici che approfittano di 
questa ondata di caldo per far 
registrare un mese di giugno con 
presenze mai viste ed un sospiro 
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Primo esodo estivo. le temperature 
record spingono i foggiani al mare.
Ultimo week-end di giugno o 
il primo dell'estate. Cambia 
poco perché la stagione più 
calda dell'anno non si è fatta 
attendere proponendoci una 
settimana di fuoco che 
potrebbe essere iscritta tra 
quelle più afose degli ultimi 
anni. L’anticiclone africano ha 
raggiunto la Puglia ad inizio 
settimana e ci sta 
accompagnando anche in 
questo week-end che farà 
segnare ancora temperature 
molto al di sopra delle medie 
stagionali. In alcune zone di 
campagna della provincia di 
Foggia l'altro ieri sono stati 
toccati anche i 46 gradi, due o 
tre gradi in meno nelle zone 
urbane come quella di Foggia. 
A concorrersi il primato di 
città più calde Foggia e 
Siracusa ma la differenza con 
altre zone, come Bari e 
Catanzaro, è davvero di poco. 
Ed allora, tutti al mare  e chi 
non potrà farlo cercherà 
refrigerio nei centri 
commerciali. Il Gargano 
prevede un tutto esaurito, o
quasi, in questo week-end di 
fuoco. Nelle ultime ore sono 
state tante le prenotazioni in 
alberghi di Vieste, Peschici e 
Rodi Garganico, ma quello 
che darà il vero quadro della 
situazione sarà la disponibilità 
di ombrelloni da Siponto a 
Marina di Lesina.

di sollievo, soprattutto per i 
ristoratori, dopo la chiusura 
totale della pandemia. Insomma, 
un primo segnale di ripresa per 
l'economia del territorio che nei 
prossimi due mesi si gioca la 
partita più importante è, almeno 
secondo questo primo tempo, 
sembra essere sulla buona strada 
per vincerla. 



Nel 2014, a seguito del dichiarato 
fallimento della ditta esecutrice dei 
lavori, si giunse alla sospensione 
totale di tutte le attività. Dopo 
l’abbandono del cantiere all’interno 
dello stesso si verificarono furti e 
danneggiamenti, nidificazione di 
roditori e volatili all’interno dei 
locali, nei cavedi e nei controsoffitti. 
Per il completamento dell’opera il 
cantiere venne consegnato alla 
nuova impresa aggiudicataria in 
data 02.11.2017 e, comunque, in 
data 15.07.2020 lo stabile è stato 
dato in affidamento provvisorio al 
Dipartimento dei Vigili del Fuoco a 
seguito del completamento di tutti i 
fabbricati e la parziale realizzazione 
dell’area esterna. Da quel giorno ad 
oggi si è provveduto, da parte del 
Dipartimento, a rendere il 
compendio funzionale e fruibile 
effettuando interventi atti a 
completare, seppur sempre 
parzialmente, la viabilità interna, 
installare le opere e gli impianti 
complementari di accesso alla 
nuova sede per permetterne l’uso.

INAUGURATO IL NUOVO COMANDO DEI 
VIGILI DEL FUOCO DI FOGGIA.

La nuova sede è operativa già da 
alcune settimane e lo sarà ancora 
di più con il passare dei giorni. 
Ufficialmente, però, è stata 
inaugurata questa mattina alla 
presenza del Sottosegretario del 
Ministero dell’Interno con delega 
ai Vigili del Fuoco, On. Carlo 
Sibilia, del Capo Dipartimento dei 
Vigili del Fuoco, del Soccorso 
Pubblico e della Difesa Civile, 
Pref. Laura Lega e del Capo del 
Corpo Nazionale dei Vigili del 
Fuoco, Ing. Fabio Dattilo. 
Ripercorriamo le ultime tappe 
della sede centrale del Comando 
dei Vigili del Fuoco di Foggia. 
Se pure in un periodo assai 
difficile per il nostro Paese, che 
solo in questi giorni sembra 
intravedere la speranza di uscire 
da un’emergenza di carattere 
sanitario senza precedenti, il
Comando di Foggia, a partire dal 
15 luglio 2020 ha preso in
gestione dal Demanio il sito della 
Nuova Sede Centrale in Via 
Napoli al km 2+400. L’area sul 
quale si estende il nuovo 
compendio è di circa mq. 38.000, 
è ubicata in margine alla S.S. 90 
Foggia-Napoli, a circa 800 m 
dalla SS 16. 
La costruzione della nuova sede 
del Comando di Foggia rientrava 
nel programma straordinario 
pluriennale per il triennio 
2002/2004 delle opere pubbliche. 
Nel 2005 venne approvato il 
primo progetto esecutivo, nel 
2008 fu appaltata l’opera ed 
ebbero inizio i lavori.

Il compendio si compone di due 
corpi di fabbrica: l’edifico 
principale destinato ad uffici, 
camerate, servizi logistici e 
alloggio di servizio del 
Comandante, e l’edificio 
retrostante destinato ad 
autorimessa e “castello di 
manovra”. Oltre a tali corpi di 
fabbrica vi è un piccolo manufatto 
destinato a centrali tecnologiche. 
L’autorimessa è costituita da un 
volume a forma rettangolare, ad un 
solo piano fuori terra, e copertura 
piana. Al centro del corpo 
autorimessa vi è “il castello di 
manovra”, a pianta rettangolare, 
con cinque piani fuori terra. 
Rispetto alla vecchia sede centrale, 
in Piazza Fraticelli, nata negli anni 
settanta, oltre agli ovvii requisiti di 
sicurezza sismica e al maggior 
spazio operativo, è stato possibile 
soddisfare ad esigenze logistiche e 
gestionali a cui finora non era stato 
possibile adempiere, adibendo 
numerosi ambienti a Laboratori 
per i nuclei operativi specialistici.
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E' intervenuto alla cerimonia  il sottosegretario all'Interno Carlo Sibilia.



SIBILIA: "LO STATO E' QUI. FOGGIA 
DEVE RIPUDIARE LA CRIMINALITA'".

Il sottosegretario all'interno 
Carlo Sibilia in occasione della 
sua visita al nuovo comando 
provinciale dei Vigili del Fuoco si 
è soffermato sulla situazione 
criminalità a Foggia ponendo 
l'accento sulla necessità che 
devono essere gli stessi foggiani 
a ripudiare ogni forma di 
illegalità. "Foggia ha un tessuto 
sociale che deve abbandonare 
definitivamente quel rapporto 
troppo incestuoso con la 
criminalit… organizzata, che 
abbiamo visto e che vediamo ogni 
giorno" ha rimarcato Sibilia. 
Sulla vicenda 
dell'accertamento    in atto di 
possibili infiltrazioni mafiose al 
Comune di Foggia il 
sottosegretario all'Interno ha 
esteso le sue considerazioni sulla 
vicenda.

"Anche il Comune di Foggia oggi 
è interessato da un accesso legato 
a potenziali infiltrazioni, sono in 
corso tutte le procedure 
costituzionali e di legge 
normative. Se così dovesse essere 
si passerà ad un 
commissariamento. Foggia non è 
tutto questo e non merita questo. 
Foggia - -continua il 
sottosegretario Sibilia - ha 
bisogno dello Stato e lo Stato 
ancora una volta oggi è a Foggia. 
Non possiamo nascondere che 
Foggia è un problema ma lo 
stiamo affrontando", ha aggiunto 
Carlo Sibilia durante il suo 
intervento alla cerimonia di 
inaugurazione della nuova 
struttura dei Vigili del Fuoco su 
via Napoli a Foggia.

REVOCATA 
L'ORDINANZA 
DI CHIUSURA 
AL'UNA PER I 

LOCALI DI 
CASTELLUCCIO

L'augurio è che i giovani 
possano collaborare rendendo 
la notte più silenziosa e 
rispettosa di chi la mattina 
presto deve alzarsi per andare 
a lavorare. Il sindaco di 
Castelluccio dei Sauri Antonio 
Del Priore, ha revocato 
l'ordinanza a favore della 
quiete pubblica con la quale 
aveva stabilito la chiusura 
entro l'una dei locali notturni e 
lo stop alla musica entro la 
mezzanotte.

I colpi di pistola sarebbero stati 
esplosi da una persona a bordo 
di una moto che avrebbe
affiancato un'auto parcheggiata 
in via Ginestra alla periferia di 
Cerignola. Il mezzo non aveva 
passeggeri a bordo. Gli 
inquirenti stanno verificando le 
immagini di videosorveglianza 
della zona per risalire all'autore 
della esplosione di colpi e, 
soprattutto, il movente.

SCARICA DI 
COLPI DI 

PISTOLA AD 
AUTO 

PARCHEGGIATA
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Si dovrà attendere al mese di 
ottobre per capire se i vaccini 
funzionano e se le varianti 
del Covid sono ugualmente 
controllabili. In provincia di 
Foggia, dove sono stati 
registrati più decessi di tutto 
il Mezzogiorno d'Italia, resta 
alta l'attenzione con il 
massimo supporto per le 
strutture sanitarie impegnate 
per assicurare assistenza ai 
malati Covid. Questi mesi 
estivi devono servire anche 
per migliorare la macchina 
sanitaria lì dove ha 
presentato delle falle o 
attuando preventivamente 
delle azioni in modo da non 
commettere errori del 
passato. Per far sì che il 
Covid diventi solo un brutto 
ricordo dovremo, però, 
attendere almeno un anno o 
anche due. Quello che ci 
sembra di capire che questo 
virus così aggressivo 
potrebbe non essere l'ultimo 
da affrontare.

Da lunedì la mascherina non 
sara' obbligatoria all'aperto.
Da si potrà andare in giro 
senza mettere la mascherina 
ma portandola sempre dietro 
per utilizzarla in luoghi di 
maggiore assembramento, in 
luoghi chiusi e sui mezzi di 
trasporto. La data del 28 
settembre rappresenta un 
nuovo importante passo in 
avanti verso l’uscita dalla 
pandemia. Almeno così si 
spera. I contagi dell'ultima 
settimana sono i più bassi 
dall'inizio della cosiddetta 
seconda ondata (che poi 
sarebbe la prima effettiva per 
la Puglia), dati che fanno ben 
sperare per il futuro lasciando 
immutata la domanda: il calo 
dei contagi è stato 
determinato dall’arrivo della 
stagione estiva o dalle 
vaccinazioni, ovvero da 
entrambi? 

I vaccini 
diffondono 
ottimismo, 

anche se 
bisognera' 

attendere il 
prossimo 

autunno per 
capire se 

funzionano.
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Nel bollettino epidemiologico quotidiano stilato dalla 
Regione, sulla base delle informazioni del dipartimento 
Promozione della Salute, si osserva che oggi sono stati 
registrati 5.382 test per l'infezione da coronavirus e 
sono stati rilevati 68 casi positivi: 14 in provincia di Bari, 
12 in provincia di Brindisi, 4 nella provincia Bat, 7 in 
provincia di Foggia, 9 in provincia di Lecce, 18 in 
provincia di Taranto, 2 casi di residenti fuori regione, 2 
casi di provincia di residenza non nota. Ieri i nuovi casi 
erano 42 su 6.292 test. Sono stati registrati 22 decessi: 2 
in provincia di Bari, 1 in provincia Bat, 1 in provincia di 
Lecce, 18 in provincia di Taranto. Ieri non erano stati 
comunicati decessi. In tutto hanno perso la vita 6.635 
persone. Dall'inizio dell'emergenza sono stati effettuati 
2.645.845 test. Sono 242.011 i pazienti guariti mentre 
ieri erano 241.154 (+857).

Risalgono leggermente i nuovi 
casi di Covid 19 oggi in Puglia a 
fronte di una diminuzione del 
numero di test. Si impenna il 
numero dei morti, a 22, anche se il 
Dipartimento salute della Regione 
chiarisce che "il dato sui decessi 
della Asl di Taranto non è relativo 
alle ultime 24 ore e non è 
indicativo di alcun picco di 
mortalità, ma è risultante da una 
verifica e un aggiornamento dei 
casi su periodo più esteso''. 
Continua la crescita dei guariti e 
degli attuali positivi che scendono 
sotto i 5 mila. In calo anche i 
ricoverati. I casi attualmente
positivi sono 4.501 mentre ieri 
erano 5.312 (-811). 
I pazienti ricoverati sono 167 
mentre ieri erano 181 (-14). Il 
totale dei casi positivi Covid in 
Puglia dall'inizio dell'emergenza è 
di 253.147 .





Penso, invece, che debbano 
costituire l’occasione per 
risolvere annose emergenze che 
vanno a discapito dello sviluppo 
di questo territorio.   
Rispetto al citato programma di 
interventi, l’Ente non ha ricevuto 
nessun formale rilievo da parte 
del MEF se non la risposta ad un 
nostro quesito, sulla questione, è 
in corso un confronto tra 
l’Unione delle Province d’Italia 
ed il Governo. Su questo tema, ho 
chiesto, altresì, l’intervento dei 
parlamentari di Capitanata 
affinchè si adoperino al fine di 
consentire un utilizzo coerente ed 
efficiente delle risorse rispetto 
alle funzioni fondamentali 
affidate alle Province, cioè strade 
e scuole. 

PRESIDENTE GATTA SU FONDI COVID: "LE 
PRIORITÀ PER NOI SONO STRADE E SCUOLE".
Il Presidente della Provincia di 
Foggia, Nicola Gatta, ha risposto 
via social alle accuse mosse sulla 
destinazione dei fondi ricevuti 
dall'Ente di Palazzo Dogana 
sull'emergenza Covid. "La 
Provincia di Foggia, a seguito 
della ripartizione del fondo per 
l’esercizio delle funzioni 
fondamentali degli enti locali, ha 
ottenuto dallo Stato, a fine anno 
2020, l’importo di euro 
13.666.938,18, programmando, 
nell’ambito delle funzioni 
fondamentali affidate alle 
Province, quattro interventi, di tre 
milioni cadauno, per la 
manutenzione delle strade del 
Tavoliere nord, del Tavoliere Sud, 
del Gargano e dei Monti Dauni, 
per consentire collegamenti più 
sicuri ai cittadini con i presidi 
sanitari ed interventi di 
manutenzione per l’edilizia 
scolastica, per euro 
1.666.938,18, per consentire un 
adeguamento alle misure anti 
covid delle strutture scolastiche. 
Il suddetto finanziamento per la 
Provincia , chiamata a gestire un 
enorme patrimonio stradale e 
scolastico, è di fondamentale 
importanza per fronteggiare le 
gravi criticità che strade e scuole 
presentano, dopo tantissimi anni 
di assenza di investimenti e di 
risorse da parte dello Stato. Non 
riteniamo che lo Stato medesimo 
ci abbia trasferito tanti milioni di 
euro ( finalmente ) per disperderli 
o, peggio, sperperali,    nei mille 
rivoli delle spese emergenziali 
dovute al Covid, come i tantissimi 
fatti di cronaca ci hanno 
evidenziato.  

Ad ogni modo, le risorse 
verranno accantonate nella quota 
vincolata del risultato di
amministrazione 2020, per far 
fronte alle conseguenti esigenze 
di spesa per l’anno 2021, con 
l’auspicio che le suddette risorse 
possano essere impiegate per le 
effettive esigenze del territorio di 
Capitanata. I professionisti del 
sospetto a tutti i costi, possono 
dormire sonni tranquilli: nessuna 
risorsa pubblica sarà sperperata, 
la nostra missione è quella di 
assicurare infrastrutture più 
adeguate ai cittadini di 
Capitanata", conclude il 
Presidente Gatta facendo 
riferimento alle polemiche mosse 
da un due ex rappresentanti di 
Pubbliche Amministrazioni.

Nella foto a destra Nicola 
Gatta, Presidente della 
Provincia di Foggia. Nelle 
ultime ore ha risposto sui 
social ad alcune accuse sulla 
gestione dei fondi Covid.

Venerdì 25 giugno 2021



STAMPAVANO MAGLIETTE DELL'INTER PER VENDERLE 
SU INTERNET. INTERVIENE LA GUARDIA DI FINANZA.

I Reparti del Comando Provinciale 
della Guardia di Finanza di Foggia, 
coordinati dalla Procura della 
Repubblica di Foggia, intensificano 
le attività di contrasto alla 
contraffazione dei marchi, 
all’abusivismo commerciale nonché 
i controlli per la sicurezza dei 
prodotti.  
In particolare, nel settore della 
tutela dei prodotti agroalimentari, 
finanzieri della Compagnia di 
Cerignola, in collaborazione tecnica 
con l’Ispettorato Centrale della 
Tutela della Qualità e Repressione 
Frodi dei prodotti agroalimentari di 
Bari e con gli Uffici dell’Agenzia 
delle Dogane di Bari e Foggia, 
hanno scoperto e sequestrato in 3 
autoparchi della periferia della città 
Ofantina circa 5500 bottiglie di 
bevande alcoliche recanti 
contrassegni di Stato ed etichette 
contraffatte, parte di esse già 
messe sul mercato cittadino senza 
le previste autorizzazioni, 
ingenerando così nei consumatori 
confusione nella genuinità del 
prodotto e pericolo per la salute 
pubblica. Infatti dai campioni 
sottoposti ad esami di laboratorio è 
emersa la presenza di sostanze non 
idonee al consumo umano.  

Le falsificazioni scoperte hanno 
riguardato famose etichette di 
bevande alcoliche tra cui i marchi 
Moët & Chandon® e Rum Don 
Papa® ma anche preparati alcolici 
per cocktail e bevande alcoliche di 
largo consumo con sottrazione al 
pagamento dell'imposta sull'alcol 
(accisa). Nel settore della 
contraffazione dei marchi e della 
violazione dei diritti di proprietà 
intellettuale i finanzieri della 
Compagnia di Foggia hanno 
sequestrato circa 8.000 tra 
dispositivi di protezione 
individuale, capi di abbigliamento e 
accessori. Circa 300 mascherine 
protettive recavano loghi 
contraffatti di squadre di calcio 
militanti in Serie A (Milan, Inter, 
Juventus e Napoli), altre 100 circa 
recavano impresse le immagini e i 
loghi di personaggi ed eroi della 
Marvel e Disney (“Avengers”, 
“Fortnite”, “Me contro Te” e 
“Frozen”). Particolare è stato il 
rinvenimento effettuato dalla 
Compagnia di Cerignola in una 
bottega artigianale di Stornara di 
attrezzatura tecnologica 
(stampante digitale per tessuti 
professionali, termo-pressa, clichè 
digitali) per la realizzazione,

senza autorizzazione del 
proprietario del marchio, di 
magliette con impresse il marchio 
registrato della società di calcio 
“FC Internazionale Milano”, 
pronte per essere 
commercializzate come 
autentiche, a prezzi vantaggiosi, 
sulle principali piattaforme di e-
commerce.  
In un’operazione parallela, a 
seguito di perquisizione 
domiciliare, sono stati rinvenuti e 
sequestrati capi e accessori di 
abbigliamento (scarpe, borse, 
borselli e cinture) contraddistinti 
da marchi contraffatti importanti 
come la Nike. Tutti i soggetti 
controllati sono stati segnalati 
alla Procura della Repubblica del 
Tribunale di Foggia, a vario 
titolo, per i reati di 
contraffazione, alterazione o uso 
di marchi o segni distintivi, 
commercio di sostanze alimentari 
adulterate e contraffatte, 
sottrazione all'accertamento ed al 
pagamento dell'accisa sull'alcole 
e sulle bevande alcoliche, uso di 
contrassegni di Stato 
contraffatti. Le attività poste in 
essere, oltre a contrastare ogni 
forma di comportamento dannoso 
per la salute dei consumatori – 
chi compra merce falsa mette a 
rischio la propria salute - si 
inserisce nella quotidiana opera 
condotta dalla Guardia di 
Finanza a salvaguardia del 
tessuto produttivo nazionale sano 
e del corretto funzionamento del 
mercato rispetto al quale la 
contraffazione è un moltiplicatore 
di illegalità perché alimenta i 
circuiti del lavoro nero, 
dell’evasione fiscale, del 
riciclaggio e della criminalità 
organizzata. 
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Invia i comunicati e 
segnalazioni a: 

redazione@foggiapost.com



Altro momento musicale di eccezione 
questa sera il chiostro della Chiesa 
Santa Maria della Libera di San 
Severo con inizio previsto alle ore 
20.30. 
Gli Amici della Musica presentano 
“Luna caprese”, un suggestivo 
percorso musicale tra alcune delle 
più belle canzoni napoletane ispirate 
alla luna, quasi un atto d'amore per 
Napoli e la sua tradizione musicale. 
Special guest della serata è Gianni 
Conte, celebre voce solista 
dell’Orchestra Italiana di Renzo 
Arbore, nonché pianista e 
compositore che ha legato la sua 
carriera alla rigorosa interpretazione 
dei brani della tradizione partenopea. 
Sul palco anche la pianista 
napoletana Maria Sbeglia che con la 
sua solida formazione classica ama 
concedersi delle digressioni nel 
repertorio della musica classica 
napoletana. «Sarà un concerto 
piacevolissimo, in cui sarà 
tratteggiato un suggestivo affresco 
musicale con le canzoni ispirate dalle 
località più famose e dai meravigliosi 
tramonti della costiera campana, da 
Napoli fino a Sorrento, passando da 
Capri», commenta Gabriella Orlando, 
presidente dell’Associazione Amici 
della Musica. 

In programma: Luna nova, Era de 
Maggio, Marechiare, E la luna 
bussò, Canzone appassiunata, 
Guapparia, Luna Rossa, Napule ca 
se ne va!, Luna Caprese e due 
interventi per pianoforte solo di 
Maria Sbeglia con "Al chiaro di 
luna" di L. van Beethoven e "Clair 
de lune" di C. Debussy. 
L’evento è organizzato in 
collaborazione con il Ministero 
della Cultura, la Regione Puglia – 
Assessorato dall’Industria Turistica 
e Culturale, l’AIAM (Associazione 
Italiana Attività Musicali), il Teatro
Pubblico Pugliese, la Città di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, 
Resonance – Ritorni e sonorità fra 
arte, natura, cultura ed emozioni. 

Le più belle canzoni
della

musica partenopea





L'ATTESA STA FINENDO. IL "ZEMAN DAY" E' ARRIVATO. 
DOMANI LA FIRMA. ALLE 18 INCONTRO CON I TIFOSI.

Di Tiziano Errichiello

Mancano poche ore ancora e 
Zdenek Zeman arriverà in città 
nella mattinata di domani per 
incontrare i vertici societari e 
con molta probabilità mettere 
nero su bianco all’accordo che lo 
vedrà sulla panchina del Foggia 
nella prossima stagione. 
Mancano poche ore ancora e 
Zdenek Zeman arriverà in città 
nella mattinata di domani per 
incontrare i vertici societari. C’è 
entusiasmo in città, c’è attesa 
per un annuncio ufficiale che 
scatenerà la fantasia del popolo 
rossonero che vuole tornare ad 
essere protagonista in campo e 
fuori. Entusiasmo che pervade
anche il Presidente Nicola 
Canonico che già pregusta il 
bagno di folla e l’accoglienza da 
riservare al boemo che arriverà 
in città per cominciare a 
lavorare con il Diesse Peppino 
Pavone che sarà presentato alla 
città unitamente al tecnico. 
Sistemata la questione iscrizione 
al Campionato, con il deposito 
della intera documentazione 
presso la sede della Lega Pro 
nella giornata di mercoledì con il 
segretario generale Francavilla 
e la Dottoressa Pintus, in casa 
Foggia si lavora per farsi 
trovare pronti ai prossimi 
impegni.

C’è un organigramma 
societario da annunciare 
ufficialmente, lo sponsor 
tecnico che vestirà la 
formazione rossonera per 
tutta la prossima stagione, c’è 
la sede del ritiro da stabilire 
di comune accordo con lo staff 
tecnico. Questi in linea di 
massima i prossimi 
appuntamenti che sono sul 
tavolo della Dirigenza del 
sodalizio rossonero. 

Cresce l'attesa per 

l'arrivo del boemo a 

Foggia per definire 

l'accordo per la 

prossima stagione. 

Ci sono tutti i 

presupposti per 

costruire una 

squadra competitiva.

Venerdì 25 giugno 2021



La splendida cornice della Sala Congressi 
dell’Hotel Vigna Nocelli è stata al centro di un 
pomeriggio che ha restituito un po' di speranza 
allo sport di Capitanata. La Fondazione “La 
Capitanata per lo Sport” ha voluto illustrare i 
programmi ed i propositi per cominciare a 
muovere i primi passi alla presenza di una platea 
piuttosto nutrita e ben rappresentata dagli 
organi di stampa e da alcuni degli atleti della 
nostra Provincia che porteranno in alto il nome 
della nostra città alle prossime Olimpiadi. Si è 
parlato di strutture sportive cittadine e 
provinciali, un tasto dolente questo di cui si 
parla da anni e di cui non si riesce mai a trovare 
una soluzione. Da qui la promessa di sostenere, 
attraverso la fattiva collaborazione delle 
amministrazioni locali, tutto il movimento 
sportivo favorendo per l’appunto lo sviluppo 
dell’impiantistica sportiva punto focale 
dell’impegno messo in campo dalla fondazione 
“La Capitanata per lo Sport”. Lavoro che è già 
cominciato da tempo e che si è occupato di 
verificare soprattutto quelle strutture lasciate 
all’abbandono e che versano in condizioni di 
degrado. Durante la conferenza stampa, alla 
presenza del Presidente Aristide Guerrasio, tra i 
relatori vi erano il Direttore Generale Sario Masi 
il giornalista foggiano Franco Ordine, da sempre 
sensibile alle vicende di questa città, e non 
potevano mancare il Professor Di Molfetta ex 
Delegato Provinciale Coni ma da poco 
Consigliere Federale della Fidal e Francesca 
Rondinone componente della Giunta Regionale 
del Coni.

A moderare l'incontro il collega Antonio di Donna. 
Masi ha voluto sottolineare come la Fondazione 
intenda, attraverso lo sport, evitare che i giovani 
di questa Provincia abbandonino il nostro 
territorio per permettere la crescita e lo sviluppo 
della terra di Capitanata. Di Molfetta ha esaltato il 
lavoro dei tecnici ai quali non sempre vengono 
riconosciuti gli sforzi e la passione che impiegano 
per mettere nelle condizioni gli atleti di arrivare a 
risultati importanti. Da qui l’annuncio che nel 2022 
ci saranno i Campionati del Mondo di 
Orienteering sul Gargano occasione di sviluppo 
per tutto il territorio. Presenti la Antonella 
Bevilacqua con la quale si sono ricordati i grandi 
successi nel salto in alto e poi alcuni degli atleti 
che daranno lustro alla nostra Provincia alle 
Olimpiadi come Martina Criscio. In sala anche 
Lucio Peruggini e Maristella Smiraglia. Ciliegina 
sulla torta la presenza di Nuccio Barone, ex 
rossonero di Zemanlandia, che nella serata 
odierna sarà in campo allo Zaccheria nel gala’ delle 
leggende rossonere per i festeggiamenti del 
centenario del club rossonero. Per lui Foggia è nel 
cuore perché ha rappresentato la seconda casa 
dove ha passato ben cinque anni della sua carriera 
lasciando un ottimo ricordo.  
                                                    Tiziano Errichiello

Una 
fondazione  per 
la Capitanata.

Uniti per dare forza allo sport.



LE STELLE TORNANO A BRILLARE.

Di Gianni Gliatta

Un ritorno al passato che fa bene al 
cuore. L’evento “Foggia Legends – un 
secolo di stelle” organizzato dal Calcio 
Foggia 1920 e il comitato Rossoneri 
per Sempre è stata una grande 
occasione di festa per rivedere e 
abbracciare i campioni che hanno 
vestito la maglia rossonera. Il manto 
erboso dello Zaccheria oggi pomeriggio 
ha rivisto i piedi di Signori, Barone, 
Roy, Padalino, Bacchin, Fratena, Seno, 
Ferrante, Di Bari, Mounard, Caini, La 
Porta, Di Corcia, Giglio, Di Toro, 
Coletti, Ricchetti e tanti altri. A 
inaugurare l’evento Antonino che canta 
l’inno, madrina d’eccezione Manuela 
Arcuri che con Massimo Marasco e 
Stefano Bucci hanno animato la serata. 
Subito dopo una cerimonia con la 
consegna di premi a tanti protagonisti 
della gloriosa storia rossonera tra cui 
Gennaro Casillo, Fernando Fesce e la 
famiglia Nocera. Si passa poi al calcio 
giocato: un triangolare tra le leggende 
del Foggia, una selezione di dirigenti del 
comitato rossoneri per sempre e una 
selezione di giornalisti. Sfida inaugurale 
tra le leggende del Foggia e la selezione 
“rossoneri per sempre”. Ma prima del 
fischio d’inizio un ricordo di Franco 
Mancini con la canzone “il volo di un 
campione” del gruppo musicale 
Avenida. Tra gli assenti di lusso Igor 
Kolyvanov che a causa delle restrizioni 
in Russia non ha potuto raggiungere 
Foggia per partecipare all’evento. 
Anche la bandiera rossonera Gianni 
Pirazzini ha ritardato la sua 
partecipazione per motivi legati al 
caldo.

xx
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